FRANCAIS :
Samantha Mayer a débuté en 2002 en Espagne où elle se fait lourdement remarquer. Elle est notamment amenée à jouer avec John Jacobsen au Pacha. 

En 2006, elle enchaîne les résidences Parisiennes ; Folie’s Pigale, Vynil, tout s’accélère. 
Samantha s’exporte même à l’étranger : Tunisie, Maroc, Algérie, Italie, Moldavie et Angleterre. 

Désormais elle représente une valeur sûre de la scène musicale française. 
Queen, Red Light, Mix, Duplex, Bains Douches, tous les clubs de la capitale lui ouvrent leurs portes. 

Sa générosité derrière les platines conduit Samantha à partager ses sets avec des artistes confirmés comme David Vendetta, Greg Cerrone, Arno Cost, Junior caldera, Gregori Klosman, Joseph Capriati ou même Cut Killer. 

Son énergie fait que sa participation aux évènements incontournables tels que la Techno Parade et la Gay Pride devient une évidence. 

Marraine de la webradio Club Station Live, elle fait également son entrée sur FG Clubbing. C’est tout naturellement que le label italien Melodica la sollicite pour le remix de « Right & Wrong » (Dab Ft. Sushi). 

En 2013, Samantha Mayer entre sur FG USA comme résidente tous les dimanches de 21h a 22h. 

En 2014, elle signe chez Dirty Land, et nous promet une année explosive!!


ENGLISH :
Samantha Mayer made her first step in 2002 in Spain where she quickly gained notoriety. She also start playing on the side of "John Jacobsen" at the "Pacha".
In 2006, she went from a residence to another in Paris; "Folie's Pigale", "Vynil", everything is going faster. Samantha even drive herself on the international scene: Tunisia, Maroc, Algeria, Italy, Moldavia and England.

Now she reprensents a sure value of the french musical scene.

"Queen", "Red Light", "Mix", "Duplex", "Bains Douche" every best club of the City are opening their doors to her. 

Her generosity behind the turntables brings her to share her sets with some awesome artists like "David Vendetta", "Greg Cerrone", "Arno Cost", "Junior Caldera", "Gregori Klosman", "Joseph Capriati" and even "Cut Killer".

Her energy brings her to participate during essential events like the Techno Parade and the Gay Pride.

Godmother of the Club Station Live Radio, she also put herself into the FG Clubbing ans she's a dj resident from 2013 in FG USA.

In 2014 she signs with Dirty Land and promises you an explosive year !!!
